
 

 

 

 

 

 

42日間
にちかん

の長
なが

い夏休
なつやす

みも終
お

わりました。行動
こ うど う

制限
せいげん

のない休
やす

みになりましたが，感染症
かんせんしょう

対策
たいさく

をした中
なか

で貴重
き ち ょ う

な夏
なつ

の思
おも

い出
で

を作
つく

ることができましたでしょうか。 

2学期
が っ き

が始
はじ

まりました。修学
しゅうがく

旅行
り ょ こ う

や運動会
うんどうかい

など大
おお

きな行事
ぎ ょ う じ

を控
ひか

えた学期
が っ き

になりますが，

気候
き こ う

も落
お

ち着
つ

き，学習
がくしゅう

にも集中
しゅうちゅう

して取
と

り組
く

んでいく学期
が っ き

にもなります。保護者
ほ ご し ゃ

・地域
ち い き

の

皆様
みなさま

には，引
ひ

き続
つづ

き，本校
ほんこう

の教育
きょういく

活動
かつどう

にご理解
り か い

とご協力
きょうりょく

をいた

だきたく存
ぞん

じます。 

さて，2学期
が っ き

も楽
たの

しい飯野
い い の

小学校
しょうがっこう

にするために，次
つぎ

の3つのこ

とを引
ひ

き続
つづ

きこころがけていってほしいと思
おも

います。 

① あいさつをしよう。 

② 自分
じ ぶ ん

も相手
あ い て

も大切
たいせつ

にしよう。 

③ 事故
じ こ

や事件
じ け ん

に気
き

をつけて，命
いのち

を大切
たいせつ

にしよう。 

～ 2
に

・3
さん

学期
が っ き

の主
おも

な予定
よ て い

 ～ 

〇  9月
がつ

  ５日
にち

（月
げつ

）給食
きゅうしょく

開始
か い し

 

〇 10月
がつ

  5日
にち

（水
すい

）～6日
にち

（木
も く

）6
ろく

年
ねん

修学
しゅうがく

旅行
り ょ こ う

 

〇 10月
がつ

  ７日
にち

（金
きん

）キッズウィーク（学校
がっこう

閉校
へいこう

日
び

） 

〇 11月
がつ

  ５日
にち

（土
ど

）運動会
うんどうかい

     ※１１月
がつ

７日
にち

（月
げつ

）運動会
うんどうかい

代休
だいきゅう

 

〇 １１月
がつ

１８日
にち

（金
きん

）3
さん

年
ねん

社会
しゃかい

見学
けんがく

 

〇 １１月
がつ

２５日
にち

（金
きん

）小学校
しょうがっこう

音楽会
おんがくかい

（4
よ

年生
ねんせい

参加
さ ん か

） 

〇 １２月
がつ

 ２日
にち

（金
きん

）5
ご

年
ねん

社会
しゃかい

見学
けんがく

 

〇 12月
がつ

21日
にち

（水
すい

）給食
きゅうしょく

終了
しゅうりょう

 

〇 12月
がつ

23日
にち

（金
きん

）2
に

学期
が っ き

終業式
しゅうぎょうしき

 

〇 12月
がつ

28日
にち

（水
すい

）学校
がっこう

閉校
へいこう

日
び

 

〇  １月
がつ

 ４日
にち

（水
すい

）学校
がっこう

閉校
へいこう

日
び

 

〇  １月
がつ

１０日
にち

（火
か

）3
さん

学期
が っ き

始業式
しぎょうしき

 

〇  ３月
がつ

17日
にち

（金
きん

）卒業式
そつぎょうしき

 

〇  ３月
がつ

24日
にち

（金
きん

）修了式
しゅうりょうしき

 

飯野
い い の

小学校
し ょ う が っ こ う

だより 

202２(令和
れ い わ

４)年
ねん

9月
がつ

2日
に ち

(金
き ん

)  No.13 



 

  8月
がつ

１7日
にち

（水
すい

）に鈴鹿市
す ず か し

子
こ

ども議会
ぎ か い

が，市内
し な い

４０の各
かく

小中学校
しょうちゅうがっこう

から子
こ

ども議会
ぎ か い

議員
ぎ い ん

として

参加
さ ん か

し，開
かい

催
さい

されました。鈴鹿市
す ず か し

のまちづくりに

関
かん

して意見
い け ん

を述
の

べ，市長
しち ょ う

や担当
たんとう

部局
ぶきょく

に答
こた

えても

らいました。 

  飯野
い い の

小学校
しょうがっこう

からは，6年生
ねんせい

の加藤杏奈
か と う あ ん な

さんが

参加
さ ん か

し，しっかりと意見
い け ん

を述
の

べていました。 

  内容
ないよう

は，「食品
しょくひん

ロスについて」・「給食
きゅうしょく

の残
ざん

食
しょく

を減
へ

らす取組
と り くみ

」でした。飯野
い い の

小学校
しょうがっこう

の5
ご

月
がつ

の給食
きゅうしょく

の食
た

べ残
のこ

しの量
りょう

のデータをもとに，食
た

べき

れる量
りょう

を食
た

べきるように，児童会
じ ど う か い

の場
ば

やスライドなどを作
つく

って全校
ぜんこう

児童
じ ど う

に呼
よ

びかけていきた

い。と自分
じ ぶ ん

の考
かんが

えを述
の

べていました。 

  環境部
かんきょうぶ

部長
ぶちょう

からは，「鈴鹿市
す ず か し

では 522万
まん

トン（令和
れ い わ

２年度
に ね ん ど

）の食品
しょくひん

ロスがあり，うち約半分
やくはんぶん

の 247万
まん

トンが，家
か

庭内
ていない

から出
で

ている。」「広報
こうほう

すずかで情報
じょうほう

発信
はっしん

している。」など，家庭
か て い

とも

連携
れんけい

していく必要
ひつよう

があると答弁
とうべん

がありました。また，教育
きょういく

長
ちょう

からは，「給食
きゅうしょく

の残量
ざんりょう

を学校
がっこう

に伝
つた

えているのは，給食
きゅうしょく

のメニューの改善
かいぜん

につなげるためでもある。」「令和
れ い わ

3
さん

年度
ね ん ど

の給食
きゅうしょく

だより

（献立表
こんだてひょう

の裏面
り め ん

）で食品
しょくひん

ロスを減
へ

らす取組
と り くみ

の案内
あんない

をしてきた。」との答弁
とうべん

がありました。 

  今回
こんかい

の議会
ぎ か い

を契機
け い き

に学校
がっこう

だけでなく，家庭
か て い

でも食品
しょくひん

ロスが減
へ

るように，ご家庭
か て い

でも話
はな

し合
あ

っていただけるとありがたく存
ぞん

じます。 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


